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Anfrage 
des Abgeordneten Oswald Klikovits 
Kolleginnen und Kollegen 

an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur  

betreffend Kultursubventionen im Burgenland 

Der Tourismus im Burgenland ist stark geprägt und somit auch abhängig von den 
zahlreichen kulturellen Veranstaltungen die jährlich an den verschiedenen 
Kulturschauplätzen wie etwa der Seebühne Mörbisch oder dem Römersteinbruch St. 
Margarethen abgehalten werden. 
Viele dieser für das Burgenland wirtschaftlich so wichtigen Kulturevents können 
allerdings nur mit Hilfe finanzieller Unterstützung des Bundes am Leben erhalten 
werden. Um auch künftig die Sicherung der einzelnen Kulturveranstaltungen zu 
gewährleisten, bedarf es also auch weiterhin finanzieller Zuwendungen durch den 
Bund. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an die Frau Bundesminister für 
Unterricht, Kunst und Kultur folgende 

Anfrage: 

1. In welchem Ausmaß erhielten die Seefestspiele Mörbisch Kultursubventionen des 
Bundes in den Jahren 2009 und 2010? 

2. Sind für das Jahr 2011 Kürzungen der Subventionen für die Seefestspiele 
Mörbisch zu erwarten? 

3. Wieviel an Kultursubventionen des Bundes wurden bzw. werden an die J:Opera 
auf Burg Tabor, Neuhaus in den Jahren 2009, 2010, 2011 ausgeschüttet? 

4. Wieviel an Kultursubventionen des Bundes wurden bzw. werden an die Burgspiele 
Güssing in den Jahren 2009, 2010, 2011 ausgeschüttet? 

5. Wieviel an Kultursubventionen des Bundes wurden bzw. werden an den 
Kultursommer Parndorf in den Jahren 2009, 2010, 2011 ausgeschüttet? 
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6. Wieviel an Kultursubventionen des Bundes wurden bzw. werden an die 
Haydnfestspiele Eisenstadt in den Jahren 2009, 2010, 2011 ausgeschüttet? 

7. Wieviel an Kultursubventionen des Bundes wurden bzw. werden an die 
Opernfestspiele im Römersteinbruch St. Margarethen in den Jahren 2009, 
2010, 2011 ausgeschüttet? 

8. Wieviel an Kultursubventionen des Bundes wurden bzw. werden an die 
Schlossspiele Kobersdorf in den Jahren 2009, 2010, 2011 ausgeschüttet? 

9. Wieviel an Kultursubventionen des Bundes wurden bzw. werden an die 
Lisztomania in Raiding in den Jahren 2009, 2010, 2011 ausgeschüttet? 
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